

労農連帯の旗高く、「8・8」を起点に更に前進しよう

十月九日、現地三里塚において、全国総決起集会が開催される。

この10・9闘争の意義は非常に重要である。すなわち、今日のパイプラインの供用開始をもって、敵は「二期工事推進の突破口」として、懷柔策を含め、陰に陽に動きだすである。そして必ずや、この時点の前後頃には何らかのアクションを起してくるにちがいない。われわれは、この敵の動向に先制して、10・9三里塚現地において全力結集の全国総決起集会を開催することを決定した。二期着工を必ず阻止し、廃港へ向けて今から闘いを一層強化しよう。

今日、この炎天下でがんばついていたことを感謝しつつ、10・9への空前の大結集を重ねて訴えて、本集会の基調報告とします。

(訂正とおわび) 本紙第一四一三号文中に誤りがありました。正しくは「8・8集会司会者反対同盟事務局次長・萩原進氏」です。おわびして訂正します。

この間、革マル派は国家権力と一体となつて、三里塚に敵対し、国鉄労働運動に敵対してきている。全地域・全戦線から革マルを一掃する決意を固めなければならぬ。

そして、二期着工策動が強まりつつある中で、反動的な暴力的敵対を強めている「再共有化」の部分を絶対に許してはならない。

十月九日、現地三里塚において、全国総決起集会が開催される。

この10・9闘争の意義は非常に重要である。すなわち、今日のパイプラインの供用開始をもって、敵は「二期工事推進の突破口」として、懷柔策を含め、陰に陽に動きだすである。そして必ずや、この時点の前後頃には何らかのアクションを起してくるにちがいない。われわれは、この敵の動向に先制して、10・9三里塚現地において全力結集の全国総決起集会を開催することを決定した。二期着工を必ず阻止し、廃港へ向けて今から闘いを一層強化しよう。

今日、この炎天下でがんばついていたことを感謝しつつ、10・9への空前の大結集を重ねて訴えて、本集会の基調報告とします。

成田用水推進派と共に、外かくクイ打ちに参加している。「用水反対」のビラ一枚も出さず、どんどん条件派へと入りこんでしまつて。現地でも全国でも思うように「再共有化」がはからぬ焦りから、暴力でゴリ押しをするまでに反動化し、七月一日の大阪集会では、チケットを買って入場し「再共有化」問題について質問した人たちに暴力をふるい、二八名もの仲間を権力に売り渡すという暴挙まで行つた。少くとも新左翼、思想的に革命的なものをめざすというならば、どんなことがあつても権力に売り渡すなどとい

一部の「一坪再共有化」をとねる部分が、六月、成田用水推進派と共に、外かくクイ打ちに参加している。「用水反対」のビラ一枚も出さず、どんどん条件派へと入りこんでしまつて。現地でも全国でも思うように「再共有化」がはからぬ焦りから、暴力でゴリ押しをするまでに反動化し、七月一日の大阪集会では、チケットを買って入場し「再共有化」問題について質問した人たちに暴力をふるい、二八名もの仲間を権力に売り渡すという暴挙まで行つた。少くとも新左翼、思想的に革命的なものをめざすというならば、どんなことがあつても権力に売り渡すなどとい

8・8集会・基調報告(要)

83.8.13
No. 1416

千葉市要町二一八 (動力車会館)
(鉄電) 二九三五〇六・(公衆) 〇四七二二二二七二〇七

国鉄千葉動力車労働組合

日刊 動力千葉

臨調行革一国鉄労働運動解体攻撃粉碎、三里塚・動力千葉と結ぶ労働運動をつくろう。
二期工事のための成田用水絶対反対、すべての空港関連事業粉碎、脱落派の裏切りを許さないぞ。
関西新空港反対をはじめとする全国住民運動と連帯し、全国の軍事基地反対運動とともに闘うぞ。

「見出し」はすべて当日のスローガンを引用。

今日は、関西から新空港に反対する大勢の方々が参加している。関西も、あの巨大開発の下で一步一歩汚染が進み、闘争も緊迫してくる中での参加に、熱い連帯と敬意を表する。

沖縄からは、代表して大城さんがみえている。沖縄の軍事基地に反対し、解放闘争の最先頭を担う三里塚と結合し闘う者として奮闘されていることに連帯と敬意を表する。

本集会は空港二期工事の着工にむけた燃料パイプラインを断固として粉碎することを宣言する。二期着工農民虐殺のパイプラインは、同時に沿線住民の反対をおしきて強行された。四十七キロのパイプラインは人民の憎しみのまどであり、人民の実力闘争で絶対に粉碎されなければならない。

三里塚芝山連合空港反対同盟は十八年間におよぶ闘いに勝利し、健在不滅に闘い続けている。事業認定はすでに失効している。二期着工はわれら反対同盟と三里塚闘争の破壊なくしてありえない。そして今回敷地内同盟員の烟に大型ヘリで空中から牧草種を大量に散布する暴挙に出た。さらに橋場要塞戦に対する殺人未遂罪の適用、三里塚戦士屋野文昭君の無期判決を強行した。

勝利の道すじは、「空港絶対反対・一切の話し合い拒否」農地死守・実力闘争」「二期阻止・空港廢港」以外に絶対にありえない。

脱落派は成田用水事業に参加し、三里塚の大義と伝統を傷つけ、敷地内を先頭に闘う二期阻止・空港廢港のたたかいに背後から襲いかかる闘争破壊集団に駆逐した。

「一坪再共有化運動」は、不正義やその破壊をとどめるであろう。反対同盟は中曾根内閣は軍事大國化と改憲の攻撃をつづめている。臨調・行革のもと動力千葉をはじめとする戦闘的労働運動を破壊して收奪と圧政をつづめ戦争への道にふみこもうとしているのだ。労農連帯をうちがつめ反戦反核をかけて三里塚決戦勝利、中曾根打倒を闘いとろう。

すべての闘う人民は反対同盟のもとに結集せよ。戦闘的労働者ははれりから粉砕・一掃せよ。

三里塚闘争と戦闘的労働運動の破壊を察する革マルをすべての闘争本集会からだたちに、今秋十九三里塚現地総決起闘争の成功にむけ闘い進もう。